
 

 

  MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO (INSTALAÇÃO) DO SUBCOMITÊ BILLINGS TAMANDUATEÍ -  SCBH-BT 
GESTÃO 2023-2025 

DATA: 24/05/2023 HORÁRIO: 10H00 LOCAL: Plataforma Teams 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-BT 

Entidade  Nome 

CETESB Araci Franco Cruz 

CETESB Fabíola Martins 

SEMIL Marcia Nascimento 

UFABC Melissa Cristina Graciosa 

USCS Marta Marcondes 

MDV Virgílio Alcides de Faria 

IAB Leonardo Musumeci 

Instituto SIADES Amanda Carbone 

PM de Santo André Nathália Oliveira Padovanni Pinto 

Entidade  Nome 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

PM de Salesópolis Vanderlon Gomes 

Ausências Justificadas: Não houve 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura 

Ana Sedlacek (FABHAT) iniciou a reunião as 10h00, agradeceu a presença de todos.  Solicitou 

que os membros aguardassem o intervalo de 10 minutos para dar início. 

Após o período foi realizada uma rodada de apresentação. A reunião contou com a participação 

do Vanderlon Gomes, Presidente do CBH-AT e também da Melissa Graciosa, que além de ser 

representante da UFABC neste Subcomitê, também é Vice-presidente. 

Ana (Secretaria Executiva do CBH-AT) realizou uma breve apresentação sobre as principais 

atribuições do Subcomitê, assuntos que foram tratados na gestão anterior, os assuntos que 

serão itens de pauta em reuniões futuras e o levantamento das representações mostrando as 

vagas em vacância. 

Ana esclareceu ainda que este Subcomitê não elaborou seu Plano de Trabalho e ressaltou a 

importância que seja feito para esta gestão, uma vez que este Plano norteia as ações e os 

acompanhamentos realizados pelo Subcomitê. 

2. Definição de Coordenadores: 

A Coordenação deste Subcomitê, ficou com a entidade da Sociedade Civil, Movimento em 

Defesa da Vida, pelo representante Virgílio Alcides de Faria. Os demais coordenadores deste 

Subcomitê serão definidos em próxima reunião. 

Márcia sugeriu uma reunião do segmento ESTADO para designação do(a) coordenador(a) para 

este subcomitê. Melissa sugeriu que a designação dos demais coordenadores fosse item de 



 

 

pauta para a próxima reunião deste subcomitê. Esgotados os assuntos a reunião se encerrou às 

10h45.  


